

ABSTRAK

Febrianto, Moh Riski.2022. *Pelanggaran Prinsip Kerjasama Flouting Pada “Komik Tahi Lalat” Karya Nurfadli Mursyid*. Skripsi, Progam Studi Bahasa, Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1), Dr. Fitri Amilia, S.S.,M.Pd. (2) Hasan Suaedi, Dr. S.Pd .M.Pd

Kata kunci : Penyimpangan , Pelanggaran, Komik, Komik Tahi Lalat

Komik Tahi Lalat merupakan komik komedi yang menyediakan adegan-adegan lucu, absurd dan memiliki makna tertentu Komik tersebut memiliki ciri khas khusus yaitu genre komedi absurd, komedi absurd adalah komedi yang memiliki konteks tindakan atau tuturan yang tidak jelas dan memiliki makna khusus. Peneliti sangat tertarik dengan perlakuan komikus terhadap komik Tahi Lalat, komikus menggunakan pelanggaran prinsip kerjasama Grice untuk mencapai tujuan yang komikus inginkan sedangkan dalam dunia nyata pelanggaran prinsip kerjasama sangat tidak disarankan untuk digunakan karena dapat membuat penutur atau mitra tutur tidak dapat memenuhi kebutuhan informasi dan kualitas dalam memberikan informasi pada sebuah komunikasi.

Jenis penelitian yang diteliti adalah penelitian deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini berasal dari tuturan dialog pada komik Tahi Lalat dan narasumber berasal dari tokoh dalam komik tahi Lalat. Teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan ialah teknik dokumentasi dan teknik catat, peneliti mendokumentasi komik tahi lalat dengan *screenshot* komik terebut di instagram lalu di lanjut dengan mentranskrip data yang sesuai dengan indikator yang telah ditentukan peneliti.

Berdasarkan hasil analisis data yang peneliti temukan menunjukkann adanya empat penyimpangan prinsip kerjasama Grice yang digunakan dalam postingan komik Tahi Lalat di Instagram karya Nurfadli Mursyid yang meliputi (1) penyimpangan prinsip kerjasama kualitas (2) penyimpangan prinsip kerjasama kuantitas (3) penyimpangan prinsip kerjasama relevansi (4) penyimpangan prinsip kerjasama cara.

Berdasarkan penelitian dan dari data yang telah ditemukan, simpulan dari peneliti yaitu terdapat empat penyimpangan prinsip kerjasama Grice yang digunakan dalam postingan komik Tahi Lalat di instagram yaitu penyimpangan prinsip kerjasama kualitas, penyimpangan prinsip kerjasama kuantitas, penyimpangan prinsip kerjasama relevansi dan penyimpangan prinsip kerjasama cara. Penggunaan penyimpangan prinsip kerjasama Grice yang digunakan dalam postingan komik Tahi Lalat karya Nurfadli Mursyid bermaksud untuk mendukung performa penulis dalam membentuk genre komedi di komik. Selain itu penggunaan penyimpangan prinsip kerjasama Grice digunakan untuk memberikan pesan kepada pembaca dan membahas isu sosial yang sedang terjadi di masyarakat.